



La importancia de Carlos Fuentes “en la cultura nacional y la literatura internacional es absolutamente extraordinaria. ¿Serían iguales las letras y las artes, el cine y el teatro, el ensayo y el relato sin las aportaciones de Carlos Fuentes? No, no serían los mismos”, sostuvo el rector de la UNAM,

José Narro Robles (derecha), al clausurar, con asistencia del escritor, el Coloquio internacional *La región más transparente: 50 años después*, que se realizó en el contexto del homenaje que se rinde a Fuentes con motivo de sus 80 años ■ Foto Carlos Ramos Mamahua **CULTURA/3a**